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令和２年度第２回多治見市廃棄物減量等推進審議会の結果について 

 

 

残寒の候、皆様方におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。 

日頃は、本市の環境行政に多大なる御理解、御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 さて、令和２年度第２回多治見市廃棄物減量等推進審議会につきましては、書面によるご審議

をいただき誠にありがとうございました。 

ご提出いただきました回答票により、「令和３年度 多治見市一般廃棄物処理計画（案）」は承

認されましたので御報告申し上げます。 

また、いただきました主な意見、質問は以下のとおりです。 

 

記 

 

議 題 結 果 

１ 令和３年度多治見市一般廃棄物処理計画について 承認（承認 12・不承認０） 

 

＜意見＞ 

単年度計画としては良いと思うが、長期的には事業系廃棄物の料金の見直し及びリサイクル率を

上げる方策が必要である。 

 

＜質問＞ 

内 容 回 答 

現在の一部の地域だけでなく全市域を

対象にして、堆肥化用に残菜、残飯を

回収することはできないか。 

現在、対象地域だけで、堆肥化センターの処理能力は限

界の状態であるため、全市域を対象にすることはできな

い。 

堆肥化センターで作られた堆肥を、個

人で購入できないか。 

堆肥化センターで作られた堆肥は、公共施設に配布した

り、残菜、残飯を回収している地域に還元したりしてい

るが、堆肥の成分が均一ではなく成分の数値の安定も困

難なため、個人への販売はしていない。 

 


